

Queremos que sea la Virgen de Riupedrós, en Vilaller, quien este año os anuncie la Buena Nueva de la Navidad.

Quien os la anuncie y... os la garantice.

A todos paz y bien.  
¡FELIZ NAVIDAD!



NAVIDAD 80



## RIUPEDROS - 80

Nuestras líneas de presentación, quieren ser este año un recuerdo y un homenaje: Recuerdo de un día inolvidable para todas nuestras gentes del Ribagorza: **el 11 de octubre**. Y un homenaje. Homenaje a la madre común de toda nuestra comarca: MARIA.

Vilaller es un rincón precioso del Pirineo de Lérida. Un pueblo acogedor. El día 11 de octubre, nos sentimos allí todos como en nuestra casa. Y nuestra casa se llamó este día: la Ermita de Riupedrós.

Desde las diez y media de la mañana fueron llegando todos los comarcanos. Desde Baldellou hasta Senet... más de 50 pueblos nos reunimos en Vilaller. Más de 1.000 personas: jóvenes, niños y ancianos.

Todo fue de gran interés.

Llenos de interrogante los primeros momentos. ¿Sol? ¿Lluvia? ¿Qué pasará? ¿Habremos de suprimir la fiesta? De ninguna manera. Retocaremos horarios, arreglaremos la plaza... pero la fiesta sigue adelante. Ya tenemos experiencia de que Dios quiere probar nuestra confianza. Pero al final, luce el sol.

Hermosa, aunque rápida, la procesión: qué bonitas estaban todas las imágenes: La Virgen de la MOLA, de Pont de Suert. La Virgen de la MIR, de las comarcas de Arén y Terreta. La Virgen de las VENTOSAS, de Benabarre. La Virgen de la PIEDAD, de Puente de Montañana. La Virgen de TARRES, en Pilzán. La de VILABELLA, en Baldellou. La de VIGÜERRI, en Montanuy. La Virgen de ALAON, en Sopeira. La Virgen del ROSARIO, de Santorens. Y, por fin... la Reina de la Fiesta: la Virgen de RIUPEDROS, de Vilaller.

La presencia del Sr. Obispo dio un gran realce a toda la jornada: se sintió muy a gusto con nosotros... y nosotros con él. El presidió la Santa Misa en el patio interior del seminario: concelebraron todos los sacerdotes de la comarca.

Espectacular el festival folklórico de la mañana. Actuaciones de los grupos jotos de Puente de Montañana, de Tolva y de Benabarre: mención especial para los benjamines de Benabarre. ¡Cómo la gozamos! Y cómo la gozaron ellos! Actuaciones de bailes regionales catalanes a cargo de chicos y chicas de Pont de Suert. Hombres y jóvenes de Malpás interpretaron el BALL DELS BASTONS. Benabarre, con sus PALITROCS. Y unas «jóvenes» parejas de Vilaller con su TATERO. Todos lo hicieron de maravilla.

La comida... succulenta. Una comida campestre: buenos fuegos, buena carne, buenos camareros... buen sol... buen vino. Y sobre todo... buena armonía. ¿Qué quieren más?



¿Y qué me dicen del festival de la tarde? Los chiquillos de Vilaller estuvieron con su obrita: LA BRUIXA SENSE ESCAMPA. Originales los de Pont con su «origen de los bailes». Encantadora... Doña Sofía de Arén. Rítmico y vistoso el baile de los «indios» a cargo de los niños y niñas de Benabarre. Destornillante Carlos y José Ramón con su ROCK. Casi nos olvidamos del frío que iba apretando. Hay que acortar. Casi no hubo tiempo de escuchar a unos grupos musicales...

Un día muy intenso. En todos muy buen sabor. Un sabor a Ribagorza. Un sabor a montaña. Sabor a todo lo bello y noble. Y tiene su explicación: Es que fue una jornada con sabor a MARIA.